

Glühlampenversuch der Klasse 5a



Anna- Katharina, Nadine und Pia haben versucht einen Glühdraht zum leuchten zu bringen. Sie haben den Dynamo gedreht und der Glühdraht hat geleuchtet. Es war sehr interessant und hat Spaß gemacht.

Herr Maternowski hat das Licht ausgemacht und dann konnten wir sehen das der Glühdraht leuchtete.

Am Ende haben wir die Kabel an die Stromkasten angeschlossen und der Glühdraht wurde mit Fremdenergie zum Leuchten gebracht.

Zur Sicherheit mussten wir alle auf unseren Händen sitzen.

Dann hat Herr Maternowski uns so viel Strom geschickt und der Draht ist durchgebrannt.



Geschrieben von Anna- Katharina Dalhoff und Pia Simmes

